Alsasua 5-11-2011 16:00 a 18:00

REUNIÓN DE ORGANIZADORES



Objetivo:

Intercambio de ideas entre organizadores y la federación.

Representantes de organizadores que asisten:

Peralta, Aritzaleku, Ardantze, Zufia, Lagunak, Hiruki, Antsoain, Valle de Aranguren, San Juan, Alsasua, Arbizu, Sakana,

Temas tratados:

Revisión de informes técnicos de los jueces de las pruebas del año 2011

Se pide enviar los informes con más antelación, máximo 1 mes después de la prueba. Se aporta como idea definir del informe estándar de la FETRI qué puntos aplicar para las pruebas de Navarra. Se pide a los organizadores entender el informe como ideas de mejora, fijarse en los comentarios. En general, los jueces comentan que el nivel de las pruebas va subiendo y se felicita a los organizadores

Condiciones y responsabilidad de organización en 2012

Se propone continuar con las mismas condiciones que en 2011, se recuerdan algunos aspectos relativos a JDN: No se le puede negar la participación a un inscrito por lo tanto **no se puede poner límite de inscritos en JDN** Hay que estar federado en JDN con antelación para inscribirse. Se pide a los organizadores con pruebas de JDN que dejen bien claro en la publicidad de la carrera este punto.

Se discute sobre si un JDN tiene derecho a premios en la carrera o sólo al final del circuito. Eugenio revisará normativa de INDAF. En caso de que por ejemplo tuviera derecho de ganar el premio absoluto de la carrera quizás no obtendría los puntos de JDN...

Se puede dar premios a cada categoría en una prueba concreta. Sólo en el general. Un Junior por ejemplo no podría ganar la prueba absoluta y a la vez ganar puntos para el circuito de JDN.

Se revisarán las distancias recomendadas para las pruebas de JDN y en la medida de lo posible estandarizar para todo el JDN.

Se pide a los organizadores que pongan una diferencia de 2:30 horas cuando a continuación de una prueba de JDN se reliza otra de adultos.

El orden de las carreras de menores se deja a criterio del organizador.

Tarifas y servicios de la Federación

Se revisa la hoja de liquidaciones para explicarla. Se puede descargar de la página web de la federación donde está esta noticia un libro excel para hacer una simulación con los datos de tu prueba.

Enrique revisará si con el seguro de RC de la federación, al ser una prueba de JDN queda cubierta.

Chip – se propone que el que no tenga pague 3€ por el alquiler.

Boxes:

Se pide quitar pegatinas al final de la prueba e incluir en informe de jueces si esta tarea se realiza. Se plantean las siguientes alternativas:

- Colocar una brida agarrando el papel con el número
- No poner pegatinas ni numero, boxes libres (sería un desorden al llegar y no tener sitio para poner tu bici?)
- Poner números de 5 en 5...
- Dejar una numeración fija y montar barras ordenadas.

Aprobación del calendario de competición del año 2012

Queda pendiente confirmar fecha del triatlón Aritzaleku. El resto del calendario es aceptado.

Ruegos y preguntas

Se pide definir tener normas iguales para todas las pruebas de JDN ya que los de categoría prebenjamin y benjamín no siempre reciben las mismas ayudas. Como en ocasiones no hay jueces suficientes se pide ayuda de voluntarios y el resultado no es el esperado. A definir por colectivo de jueces.

Circuitos navarros, se propone incluir todas las pruebas como puntuables. Circuito Élite todas las pruebas que sean campeonato navarro independientemente de la modalidad.

Se lanza la idea de colaboración entre organizadores y de tener confianza para pedir ayuda a otros.

Como en el año 2012 hay elecciones, y una parte de la asamblea está representada por organizadores, se pide pensar qué personas podrían representar al colectivo.

Finaliza la reunión a las 18:15